

Kolpingsfamilie veranstaltet gut besuchte Dorfrallye

anl **KETTENKAMP.** Zur Dorfrallye für die ganze Familie hatte die Kolpingsfamilie Kettenkamp eingeladen: 60 Personen – vom Baby bis zur Oma – fanden sich dazu beim Pfarrheim ein und waren gespannt, was sie auf dem Gang durch den Ort erwartete.

Der Vorstand hatte sich einiges für die Dorfrallye überlegt und bei den Spielen Unterstützung von Lisa Heuer und Josefine Kottmann bekommen. Die erste Aktion war dann die Aufteilung der Teilnehmer in zwei Teams. Die Gruppen erhielten außerdem Fragebogen mit Aufgaben, wie „Sucht einen 50 Gramm schweren Stein“. An der ersten Station mussten die Gruppen ad hoc Lieder mit einem bestimmten Anfangsbuchstaben anstimmen. Geschicklichkeit war gefragt bei der Aufgabe, mit dem Rücken aneinander stehend, einen Ball so tief wie möglich



Gute Unterhaltung bei der Dorfrallye.

Foto: Anita Lennartz

fallen zu lassen, dabei durfte dieser selbstverständlich nicht den Boden berühren. Temporeich war das nächste Spiel: Beide Gruppen hatten 30 Wäscheklammern für ihre Mitglieder bekommen. Zwei Minuten lang machten sich die Teams jetzt auf die Jagd der Klammern der anderen

Gruppe und mussten die eigenen verteidigen. Das letzte Spiel – Strumpfhosenkegeln – sorgte schon im Vorfeld für Lacher: Mit einer Strumpfhose auf dem Kopf, deren Beine mit Tennisbällen beschwert waren, sollten die Akteure Wasserflaschen umwerfen.

Auflösung und Siegerehrung fanden nach einer Stärkung mit Hotdogs im Pfarrheim statt: Eindeutiger Sieger war die rote Gruppe, hatte diese doch die meisten Spiele für sich entscheiden können. Bei den Fragen lag die schwarze Gruppe vorne, für den Schlachtruf gab es ein „Unentschieden“: „Rot beginnt, Schwarz gewinnt – ein Sprichwort, das heut leider nicht stimmt“ war halt ähnlich kreativ wie „Wir sind rot, wir sind gut, wer uns schlagen will, braucht Mut“.

Eine Entscheidung steht allerdings mangels Vorhandensein einer digitalen Waage noch aus und wird jetzt hier bekannt gegeben: Bei der Suche nach dem 50 Gramm schweren Stein war die rote Gruppe siegreich: Mit 48 Gramm lagen sie eindeutig näher an der geforderten Marke als ihre Gegner mit 22 Gramm.